

**14.—Subventions fédérales aux universités, par province, années scolaires terminées en 1956-1960**

 NOTA.—Les chiffres des années 1952-1955 paraissent dans l'*Annuaire de 1959*, pp. 366-367.

Province et année scolaire terminée	Institutions	Étudiants admissibles	Total des subventions <sup>1</sup>	Subvention par étudiant admissible
				\$
Terre-Neuve.....	1956	1	576	206,000
	1957	1	740	415,074
	1958	1	1,011	426,000
	1959	1	1,080	657,000
	1960	1	1,060	673,500
Île-du-Prince-Édouard.....	1956	2	260	54,000
	1957	2	310	99,285
	1958	2	350	99,000
	1959	2	413	150,000
	1960	2	525	153,000
Nouvelle-Écosse.....	1956	12	4,224	341,500
	1957	12	4,470	694,717
	1958	13	4,740	702,000
	1959	13	4,946	1,065,000
	1960	13	5,284	1,074,000
Nouveau-Brunswick.....	1956	6	2,483	279,000
	1957	6	2,775	554,816
	1958	6	3,087	565,000
	1959	6	3,340	865,500
	1960	6	3,644	885,000
Québec <sup>2</sup> .....	1957	6	23,898	4,628,378
	1958	7	26,806	4,758,000
	1959	9	29,320	7,326,000
	1960	11	32,153	7,498,500
Ontario.....	1956	27	18,801	2,591,500
	1957	29	20,723	5,404,933
	1958	30	22,346	5,622,000
	1959	30	23,984	8,704,500
	1960	30	26,068	8,928,000
Manitoba.....	1956	7	4,180	424,500
	1957	8	4,430	850,040
	1958	8	4,796	860,000
	1959	8	5,277	1,305,000
	1960	8	5,746	1,327,500
Saskatchewan.....	1956	14	2,925	444,500
	1957	14	3,327	880,865
	1958	14	3,827	879,000
	1959	13	4,426	1,332,000
	1960	13	4,742	1,353,000
Alberta.....	1956	4	3,558	553,000
	1957	4	3,873	1,123,116
	1958	5	4,322	1,160,000
	1959	5	5,095	1,801,500
	1960	6	5,863	1,864,500
Colombie-Britannique.....	1956	5	6,563	652,500
	1957	5	7,930	1,398,464
	1958	5	9,311	1,487,000
	1959	5	10,393	2,316,000
	1960	5	11,289	2,355,000
<b>Total<sup>2</sup>.....</b>	<b>1956</b>	<b>78</b>	<b>43,570</b>	<b>5,526,500</b>
	<b>1957</b>	<b>87</b>	<b>72,476</b>	<b>16,049,288</b>
	<b>1958</b>	<b>91</b>	<b>80,596</b>	<b>16,558,000</b>
	<b>1959</b>	<b>92</b>	<b>88,274</b>	<b>25,522,500</b>
	<b>1960</b>	<b>95</b>	<b>96,374</b>	<b>26,112,000</b>

<sup>1</sup> Le texte de la p. 404 indique la base sur laquelle se fondent les subventions. n'ont pas accepté les subventions de 1952-1953 à 1955-1956. Les paiements refusés en 1956-1957 et les années subséquentes ont été gardés en dépôt par l'Association des universités canadiennes. Une institution en 1957-1958 et deux en 1958-1959 ont accepté les subventions. On prévoyait qu'en 1959-1960 toutes les institutions qui y avaient droit les accepteraient.

<sup>2</sup> Les institutions du Québec